

お世話になっております。 最近の状況です。

南紀は潮岬以西は9月1日に白浜沖で150kgの1尾が上がりましたが、後はさっぱりです。熊野灘はハッキリ言ってハイシーズンの様相。

26日に今回トローリング初チャレンジ(2日目)のセダン(アウトリガー、水温計なし、3本曳き)で124kg、「マンマンデー」にすさみから乗り込み、28日に三重県熊野市北で85kgと115kg、6年間カジキは未だノーヒットだった艇で、9月2日にジャンプ後、魚がUターンラインの上を通ったらしくラインブレイクでした。残念なのはファイトに至らなかったことと、何回も大きくジャンプしたのをオーナーとクルーが回収に集中していて、カジキを目撃しなかったこと。横の艇とカジキが干渉しそうなので回避に気を回しすぎていたボク。「飛んでますよ」と一声かければよかったと悔やんでいます。プロ失格。9月2日は同エリアで5艇のプレジャーボートがいて4艇がファイトし、2艇ラインブレイク、1艇リーダー掴む寸前にフックオフ、残る1艇は153kgのシロ。ファイトに至らなかった残り一艇はホークHDにカジキが来て、傷だらけになったとのこと。4日も「ドラゴンスター」が、潮岬1マイルで137kgシロを上げました。

プレジャーボート少ないのに確率から考えるとかなり高い。ボクはひと月遅れの今になってハイシーズン状態です。月中の新月大潮には、台風で潮が大きく変わらなければ、結構期待できるのでは?!と、7月8月の不調だったボクも少し挽回したいものです。今年はイチロー選手の打率を下回ったままです。(匹数÷日数の単純計算ですが)



8/25「トトロ」90kg弱クロ GI12ゴールデンマヒで



8/25「トトロ」の約500m横で殆ど同時にヒットした124kg。かなり強引にフッキングさせた所為かマスタッドの#11/0の後方フックが伸びてました。ルアーはトップガンND14ダークレインボー(写真上)。ガンネルが高くストレートバットなので、少し遠めにしていたショートコーナーに。マリーナシティで計量させてもらいました(写真右)。スタッフの皆さん、忙しい中ありがとうございました。



8/28 10:10 熊野市北三木崎沖水深220m 「マンマンデー」90弱クロ トップガンNY9ライム/イエローピンクのフィッシュクック、JobuシングルGAFフック



14:25 左と殆ど同じポイントで115kgクロ GI12「トトロ」さんのヒットパターン、ホークHDとセンターで



9/1 「鯛屋」ランディング 二木崎500mライン



翌日シロカジキに変身



9月15日(土)13時半頃からフジテレビ「釣りバカキング対決」で松方弘樹さん空撮ファイトシーンはトップガンGIだそうです。



9/4午前「ドラゴンスター」137kgシロ 潮岬すぐ近く